

## De López, el auto bomba y el terrorismo

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 3-7-2023 1:51:40

“Que él minimiza con cinismo . . .”

No en Siria ni en Afganistán  
los terroristas aquí están  
entre nosotros les digo  
a Dios pongo por testigo.

Un coche bomba ha estallado  
y mucha pena ha causado,  
¡ay, qué momentos tan cruentos!,  
bajas en los elementos.

De la Guardia Nacional  
deja el atentado del mal  
a diez soldados dañados,  
uno muerto, lesionados.

El tal flagelo ya se halla  
en México, sí, en Celaya,  
en Guanajuato se encuentra,  
delinque en forma violenta.

Ha explotado un auto bomba,  
pero, de qué nos asombra  
si siempre ha estado de hecho  
sigue el terrorismo un trecho.

Mas, López vil nos lo oculta,  
nuestra inteligencia insulta,  
cree que no nos damos cuenta,  
en su perorata lenta.

No habla del tema lo evade,  
culpa a otros y así nos invade  
el crimen organizado  
del todo lo ha rebasado.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 29 de junio del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)